



## Pressemitteilung

5. September 2014

### Feierliche Verabschiedung für Chefarzt Dr. Dr. Braun

Chefarzt Dr. med. Dr. rer. nat. Bernd-Erich Braun verabschiedet sich nach mehr als 21 Jahren als Chefarzt im Klinikum Wolfsburg in den Ruhestand. Der promovierte Chemiker und Mediziner leitete das Institut für Klinische Chemie, Laboratoriums- und Transfusionsmedizin im Klinikum Wolfsburg seit Februar 1993.

Im Rahmen einer Feierstunde im Schloss Wolfsburg verabschiedeten Vertreter aus Politik und Stadtverwaltung, sowie Familie, Kollegen und Freunde den Chefarzt persönlich. „Mit hohem fachlichen Können, viel persönlichem Einsatz und Engagement haben Sie das Institut stetig weiterentwickelt und auf dem Stand der Zeit gehalten. Wie groß die von Ihnen hinterlassenen Fußspuren sind, wurde uns spätestens deutlich, als es galt, die Nachfolge zu sichern“, betonte Oberbürgermeister Klaus Mohrs in seiner Laudatio.

In seiner Wirkungszeit realisierte Dr. Dr. Braun unter anderem die Einführung der Labor-EDV und die Zulassung der Blutbank am Klinikum. Außerdem erfolgte die Akkreditierung des Institutes nachdem die Standardisierung der Prozesse und Strukturen zum Wohle der Patientinnen und Patienten erfolgte. Allein im Jahr 2013 wurden für rund 35.750 Patienten im Klinikum Wolfsburg insgesamt 1.492.000 Laborwerte erhoben.

„Schon Mitte der 90er Jahre haben Sie der Krankenhaushygiene besondere Beachtung geschenkt. Gemeinsam mit der hygienebeauftragten Ärztin, Dr. Birgit Feier und den Hygienefachkräften haben Sie stets großen Wert darauf gelegt, neue Erkenntnisse der Hygiene zeitnah und zuverlässig für das gesamte Klinikum umzusetzen. So werden Patienten und Mitarbeiter vor vermeidbaren Infektionen geschützt“, so Oberbürgermeister Klaus Mohrs.

Dr. Dr. Bernd-Erich Braun wurde am 28. September 1943 im ostpreußischen Königsberg geboren und studierte zunächst von 1965 bis 1969 in Hamburg Chemie und promovierte 1973 in diesem Fachbereich. Anschließend folgte das Studium der Humanmedizin in Düsseldorf und Hamburg. 1979 erfolgte die Approbation zum Arzt. 1980 bis 1984 wirkte er als Arzt in der Abteilung für Klinische Chemie im Universitätskrankenhaus Hamburg-Eppendorf und promovierte im September 1984 als Humanmediziner mit der Auszeichnung „Magna cum laude“. Von 1984 bis 1993 war er als Oberarzt am Institut für Klinische Chemie und Laboratoriumsmedizin an den damaligen Berufsgenossenschaftlichen Krankenanstalten Bergmannsheil - Uniklinik Bochum - tätig. 1987 wurde Dr. Dr. Braun Facharzt für Laboratoriumsmedizin und 1988 erhielt er die Anerkennung als Klinischer Chemiker. 1993 folgte die Position als Chefarzt des Institutes für Klinische Chemie, Laboratoriums- und Transfusionsmedizin im Wolfsburger Klinikum.

Seinen letzten Arbeitstag wird Dr. Dr. Braun Ende Oktober haben. Seine Nachfolgerin steht bereits fest. Dr. med. Beate Rothe kommt zum 1. November 2014 aus dem Stuttgarter Robert-Bosch-Krankenhaus nach Wolfsburg.

#### **Kontakt:**

Thomas Helmke  
Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit  
Klinikum Wolfsburg  
Tel. 05361 80 -1199  
E-Mail: [thomas.helmke@klinikum.wolfsburg.de](mailto:thomas.helmke@klinikum.wolfsburg.de)